

CENTENARIO DE LA CORONACIÓN DE LA VIRGEN DEL REMEDIO.



La ciudad de Albaida, durante este año 2024, conmemora dos fechas significativas dedicadas a la Virgen del Remedio: el 125 Aniversario del Patronazgo Canónico y el Centenario de su Coronación.

Desde el año 1678, Albaida, al verse protegido por los males que acechaban a esta ciudad, decidió proclamar como Patrona de la Villa, a la Virgen María, con el título de Remedio. Y en 1894, Albaida, no se siente satisfecha con el Patronazgo popular y por eso solicita a la Santa Sede, la ratificación del Patronazgo, que llega el 9 de mayo de 1899, cuando el entonces Papa León XIII concede el Patronazgo Canónico de la Virgen María con el título del Remedio.

Pasaron los años y al llegar el año 1923, era coronada la Virgen de los Desamparados en Valencia. Este acontecimiento, hace que los alбайдenses, quisiesen glorificar, una vez más, a su Madre y Patrona.

El día 13 de abril de 1924, el Papa Pío XI, firmaba el decreto para que la Virgen del Remedio pudiese ser coronada. Finalmente, el 6 de octubre de ese mismo año, es coronada la Virgen del Remedio por el entonces, Arzobispo de Valencia, Don Prudencio Melo.

Estos hechos históricos, han marcado que la ciudad de Albaida, esté celebrando con gran devoción hacia la Virgen del Remedio, este 125 Aniversario de su Patronazgo Canónico y el Centenario de la Coronación.

El pasado 6 de octubre, inauguramos este Centenario de la Coronación con una Solemne Eucaristía, presidida por Don Manuel Ureña, hijo de Albaida, obispo emérito de Zaragoza y fueron presentados varios actos que teníamos programados para celebrar estas efemérides importantes para la Parroquia y para la ciudad de Albaida.

A lo largo de este año, hemos celebrando este Centenario, con Solemnes Eucaristías (Día del Patronazgo); también, con actos culturales (charlas, exposición, documentales,...), Concierto de la Escolanía de la Virgen de los Desamparados, momentos entrañables como la visita y Eucaristía de la Virgen en el cementerio (Día de Todos los Santos), entre otros actos y nuestros balcones, engalanados, nos recuerdan que Albaida está viviendo algo extraordinario, durante este año.

Pero, ha sido este mes de junio, donde los alбайдenses ha mostrado su gran fervor y devoción hacia su Madre y Patrona, con la salida de la imagen de la Virgen del Remedio por todo Albaida.

Han sido durante tres fines de semana, en los que la Virgen María, ha visitado todas las calles de Albaida. En esas salidas, hemos tenido actos muy emocionantes como la Vigilia Mariana, conciertos con tema mariano, entre tantas muestras que los "hijos de Albaida" han mostrado hacia su Madre. Han sido muestras de amor y sentimiento hacia su Patrona, por medio de las poesías, cantos, oraciones,... hacia Ella.

Pero, hay que destacar las solemnes Eucaristías, celebradas en los templos, ermitas, donde la Virgen estaba durante la noche del sábado al domingo.



Además, se ha compuesto una Misa Solemne nueva para conmemorar extraordinariamente este Centenario de la Coronación de la Virgen del Remedio, por el músico alбайдense, Javier Forner, que se estrenará esos días de fiestas patronales.

Este Centenario de la Coronación de la Virgen del Remedio, concluirá con la Solemne Eucaristía, del próximo 7 de octubre, Día de la Fiesta de la Virgen del Remedio, que esperamos que esté celebrada por nuestro Arzobispo, Don Enrique Benavent.